

学校・保護者・地域をつなぐ...

うてよびびけよ 鼓中通信

第6号

「来てよかった、明日も来たい」学校を目指して
令和5年6月9日

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校
☎059-386-5852

切磋琢磨(せっさたくま)



なかまとともに互いに励ましあっても
に向上するという意味です。

私たちは、よく自分を人と比べてみる
ことがあります。自分より、できる、できない
とか、自分より強い、弱いなど。世の中には
競争があふれています。

しかし、「切磋琢磨」は単に競争するという意味とは違います。
なかまの成長を思い、なかまと一緒に努力して、自分もなかま
とともに、成長していこうという心です。美しい言葉です。

「切磋琢磨」の空気が各学級から学校全体に広がっていくといいなあと思います。



青空のもと、最高の高みを目指し盛り上がった体育祭！！

6月7日(水)は梅雨の晴れ間のとても良い天気となりました。
保護者や地域の皆さんたくさんの方にお集まりいただき、温かい声
援の中、体育祭が行われました。



3年生は最後の体育祭
「TBC 青い空 滴る汗 青春
を楽しもう！！」
みんなで盛り上がりよう！！



風をきってつなぐよバトン...はい！！ 生徒会種目



放送委員会
実況中継を
頑張るまー
す！！





呼吸を合わせ みんなで jump



やるぞー！！

| 優勝 | 準優勝 |
|-------|-----|
| 1年 2組 | 3組 |
| 2年 4組 | 3組 |
| 3年 1組 | 4組 |



最後の競技 手に汗握る感動の全員リレー

真剣な顔つき、一生懸命走り抜ける姿、大声援、声をかけて確実にバトンをつなぐ姿、息を合わせて集中して跳ぶ姿、励ましあう優しい声かけ、相手クラスの頑張りに拍手でたたえる姿、担任と円陣を組んで気合を入れなおす姿…とても素敵な生徒たちの様子を見ることができ、とてもいい体育祭であったと思います。自分の精一杯を出し切った後に残る充実感や気持ちよさ、仲間と息を合わせて活動する楽しさを学校生活の中でたくさん味わってほしいと思います。

それぞれの持ち場で準備万端

体育祭に向けて、放課後の時間を使って、学級旗の制作をしていました。

旗はクラスの全員で知恵を出し合い、気持ちのこもったものとなりました。それぞれのクラスカラーが出ていますし、強力な力が出そうです。

各クラス有志の生徒たちが交替で色塗り等をしてくれました。勝負をかけたクラス対抗競技で応援に使った後は、クラスに掲示します。



🌸 PTA のみなさんに花を植えていただきました！！



5月27日(土)に PTA 厚生部の方たちが、プランターに花苗を植えていただきました。玄関と正門前においていただいています。校舎周りに花があり、気持ちが明るくなりました。ありがとうございました。環境はとても重要です。美しくきれいに保っていきたいと思います。

